

INFO

AÏN-TÉMOUCHENT

Par Marc FERRANDO

"Lors de la Première Guerre mondiale, ALBERT (ville de la Somme) fut quasi totalement anéantie.

Aux destructions matérielles, s'ajoutèrent celle de ses registres paroissiaux les plus anciens : B.M.S. (Catholicité) et les premiers N.M.D. (état-civil). Ainsi, pour la commune d'ALBERT, aucun acte d'état civil n'est antérieur à 1833.

Après la grande guerre, des villes ont aidé à la reconstruction d'ALBERT.

Elles sont ses "marraines de guerre" de la reconstruction.

Il y a eu les villes de BORDEAUX, BIRMINGHAM qui est la deuxième ville du Royaume-Uni, TIEN-TSIN en Chine qui s'appelle aujourd'hui TIANJIN et enfin, AÏN TÉMOUCHENT."

Photos, prises (par Marie-Christine FERRANDO) le 21 mars 2018 dans le jardin public d'ALBERT, de la fontaine rendant hommage à AÏN TÉMOUCHENT.



